

2023-07

2023年6月14日

公益財団法人 国際人材育成機構
(略称：AIM・ジャパン)

【愛媛県】スリランカ労働・海外雇用省と技能実習受入れに関する ビジネスミーティングを開催

2023年6月7日、愛媛県松山市において、AIM・ジャパンはスリランカ労働・海外雇用省 R.P.A. ウィマラウィーラ事務次官らを招き、当機構会員企業・法人との技能実習受入れに関するビジネスミーティングを開催いたしました。



ご参加いただいたスリランカ代表、受入企業、愛媛県庁職員の方々と記念撮影

今夏、愛媛県内でスリランカ技能実習生受入れを開始するのは農業（かんきつ栽培）、製造業（ゴム製品）、介護職種の企業・法人で、その代表者からは愛媛に来てさまざまな技術・技能を学んでもらいたいとの期待が寄せられました。スリランカ代表からは日本の技術力の高さや介護様式の違いについて質問があり、実習生が栽培を学ぶ美生柑（みしょうかん）を試食された R.P.A.ウィマラウィーラ事務次官は「これまで食べたオレンジとは違う味でとても美味しい。実習生にはその栽培技術をぜひスリランカに持ち帰ってほしい」と感想を述べられ、AIM・ジャパンを通じた愛媛県への技能実習生派遣に強い意欲を示されました。



その後、スリランカ代表は中村時広愛媛県知事を訪問し「日本国愛媛県とスリランカ民主社会主義共和国労働・海外雇用省との間の農業分野等における協力に関する覚書」を締結され、農業分野を中心とした人材交流の促進を互いに約束されました。



愛媛県庁にて、中村時広知事と覚書を締結



締結式の記念撮影

